

ABSTRAK

PERANCANGAN DESAIN PROTOTYPE WEBSITE TAMAN NASIONAL GUNUNG GEDE PANGRANGO

Oleh:

Muhammad Maza Zidane Sunardi

1601174164

Seiring berkembangnya teknologi, internet kini digunakan oleh manusia untuk berbagai macam hal, internet mampu menopang efektifitas dan efisiensi dari kegiatan promosi yang dapat dilakukan. Untuk mencapai hal tersebut perlu adanya pengadaptasian kedalam media digital. Taman Nasional Gunung Gede Pangrango merupakan Pusat Konservasi Hutan Hujan Tropis Pegunungan di Pulau Jawa, Sebagai upaya adaptasi kedalam media digital, TNGGP membuat media digital dalam bentuk website. Website TNGGP digunakan sebagai sarana informasi bagi masyarakat terhadap kegiatan pariwisata yang ada di TNGGP dan juga informasi terkait penelitian yang ada. Akan tetapi Tampilan dari website TNGGP yang ada saat ini belum mengalami pengembangan sejak pertama website dibentuk, bertambahnya fitur dan laman yang ada di website TNGGP membuat website menjadi tidak berkonsep dan tidak tertata dengan rapi sehingga menciptakan pengalaman pengguna yang kurang baik saat mengakses informasi di website. Hal tersebut berimbas kepada citra TNGGP sebagai pusat konservasi hutan hujan tropis pegunungan di pulau jawa yang kurang terbentuk melalui media digital. Maka dari itu, sebuah kegiatan perancangan desain *prototype website* TNGGP merupakan sebuah kegiatan yang dibutuhkan demi memberikan pengalaman pengguna yang optimal secara visual dan interaksi agar pembentukan citra melalui media digital mampu dilakukan dengan baik. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam perancangan ini meliputi metode pengumpulan data primer wawancara mendalam serta metode pengumpulan data sekunder yaitu studi pustaka terkait keilmuan *website* dan desain komunikasi visual. Hasil dari perancangan akan berupa desain *prototype website* diharapkan dapat membantu Taman Nasional Gunung Gede Pangrango untuk memberikan pengalaman pengguna yang optimal melalui desain *prototype website* sehingga dapat membentuk citra yang sesuai.

Kata Kunci: Citra, Internet, Promosi, Pengalaman Pengguna, Taman Nasional, *Website*